
Пролетарии всех стран, соединяйтесь! Год и з д а н и я  16 й

С /П Ь С и Л 4 Л 4 Н Х > К С Ш -

■П Р И Е У Н А
Орган Хаиты Мансийского окружном» ж С-амаровского райкома И 5» Я (б ' 

в Ханты-М ансийского окрсовета депутатов трудящ ихся

№ 128 (№ 3599) Среда, 25 июня 1947 г. пос. Ханты-Мансийск, Тюменской области | ценз 20 коп.

К  п р е д сто я щ е м у  совещ анию  м и ни стров  
ин о стр а н н ы х  дел  трех д е р ж а в  

в П ариж е
23 июня британски! посол г-н Петерсон н 

французский поверенный в делах г-н Шарнантье 
уведомили министра иностранных дел СССР
В. М. Молотова о согласии британского и фран
цузского правительств с предложением Советского 
правительства назначить на 27 июня в Париже со
вещание министров иностранных дел Советского Со
юза, Великобритании и Франции по вопросам эко
номической помощи европейским странам со сторо
ны США.

(ТАСС).

Информационное сообщение
О ЗАСЕДАНИИ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР 

23 ИЮНЯ 1947 года
23 июня, в 11 часов утра, [ ский округ,Челябинская об-

' ласть), депутат Басов М.В. 
(Приморский округ, город 
Ленинград), депутат Шел
ков И. А. (Плавский округ, 
Тульская область), депутат 
Дннмухаметов Г. А. (Бу- 
гульминский округ, Татар 
ская АССР), депутат Нек
людов В. Н. (Ульяновский 
городской округ, Ульянов
ская область), депутат Ру- 
кавицына А. Н. (Тулунский 
округ, Иркутская область), 
депутат Киреев (Сталин
ский округ, город Горький), 
депутат Батамиров А. М, 
(Каменский округ, Алтай
ский край) Пуртов—пред
седатель исполнительного 
комитета Костромского Со
вета депу татов трудящихся 

На этом третье заседание 
Верховного Совета РСФСР 
закрывается.

в Кремле, в Большом Крем 
левском дворце состоялось 
третье заседание Верхов 
вого Совета РСФСР. 
Председательствует пред

седатель Верховного Сове
та РСФСР депутат М. П. 
Тарасов.

В порядке дня—обсужде
ние доклада министра фи
нансов депутата Сафронова 
А. Н. о Государственном 
бюджете РСФСР на 1947 
год и исполнении Государ
ственного бюджета РСФСР 
за 1946 год.

В прениях выступили: 
депутат Абрэмов П. В. 
(Таганский округ, город 
Москва), депутат. Бочкарев 
А. П. (Клявлинский округ, 
Куйбышевская область), де
путат Заикин И. В. Шиас

Годовой план—к 7 ноября!
* * *

Успехи рыбаков Казыма

По Советскому Союзу
Во Всесоюзное соревнование 

за высокий урожай вступили 
колхозники, колхозницы, ра
ботники МТС, совхозов и сне- 
циалистн сельского хозяйства 
Приморского края, Смолеяской 
% Иркутской областей.

В своей письме товарищу 
#галину труженики полей При
морского края обязуются повы
сить урожайность яровой пше
ницы, сои, риса, сахарной 
свеклы и картофеля, досрочно 
выполнить государственный 
■лан развития животноводства, 
закончить сдачу хлеба государ
ству к  30-й годовщине Вели
кого Октября.

Колхозники СиоленскоЙ об
ласти дали слово товарищу 
Сталину расширять в этой го 
ду посевные площади зерновых 
культур, льна, картофеля и 
добиться повышения урожай
ности этих культур, увеличить 
поголовье скота и его продук
тивность, выполнить государ
ственные поставки по овощами 
картофелю к  25 октябри, по 
зерновым культурам к 7 но
ября, по всем видам продуктов 
животноводства к 5 декабря.

Хлеборобы Иркутской области 
в письме товарищу Сталину 
взяли обязательство значитель
но увеличить в этом году ва
ловой сбор зерна, картофеля, 
овощей, технических культур, 
увеличить поголовье скота и 
повысить его продуктивность, 
полностью завершить сдачу 
хлеба государству, а также 
поставки картофеля и овощей к

7 ноября, добиться полного вы* 
полнения плана сдачи живот
новодческой продукции госу
дарству каждым колхозом и 
совхозом.

* *  *
Колхозы Украины значитель

но расширили в этом году по
севы прссо и кукурузы. Про
шедшие во всей республике 
дожди вызвали усиленный рост 
эгих культур. Всюду произво
дится прополка посевов, рых
ление междурядия. Колхозники 
Шяолянского района, Киевской 
области, инициаторы всеукра- 
инского соревнования за высо
кий урожай проса, уже закон
чили шаровку и готовятся к 
подкормке растений. Колхозни 
ки Чаркасовского района той 
же области завершили про
полку.

В Киевской области уже про
полото более 70 тысяч гекта
ров ранних посевов. Виды на
урожай повсеместно хорошие.

* * *
На Кубани идет выборочная 

косовица. Хлеб убирают сотни 
колхозов Курганинского, Красно
армейского, Усть-Лабинского, 
Крымского, Адлерского и дру
гих районов.

Колхозники сельскохозяйст
венной артели имени Карла 
Маркса, Курганинского района, 
организовали первый на Куба
ни красный обоз с зеряом но
вого урожая. Потянулись обо. 
зы с хлебом для государства и 
во многих других районах 
Краснодарского края. (ТАСС).

ПОЛНОВАТ (по радио). Пер
вое полугодие второго года пос
левоенной сталинской пятилет 
ки рыбаки колхозов Кдзынско- 
го сельсовета (председатель тов. 
Аликов В. А ) завершают пере
выполнением шестимесячного 
плана рыбодоб ачи. Еще к 20 
июня казыиские рыболовы да
ли 130 процентов полугодового 
плана.

Характерно отметить, что 
все пять колхозов Совета зна
чительно перевыполнили план 
по вылову рыбы.

Рыболовы колхоза им. Кага
новича (юрты Нум-То), где 
председателем тов. Каты к, а 
бригадиром лова Пяк Пою, вы
полнили полугодовой план на 
143 процента, квартальный на 
183 и за 20 дней июня дали 
237 процентов месячного плана.

Замечательных успехов в 
своем труде достигли ловцы 
Аннинского колхоза им. Моло
това, где председателей Петр 
Тарлин. Полугодовое задание 
рыбодобычи ими выполвезо на

212 процентов и квартальное 
перекрыто почта в Д8а раза.

Тааже значительно перевы- 
полалли полугодовой план ры
баки Мозямского колхоза ии. 
Зталина, где председателем тов 
Яркиа И В.

Изо дня в день множат свои 
производственные успехи гос- 
ловды бригады Грицюк. Полу
годовой и квартальный план 
они перекрыли в полтора раза, 
а июньский— в девять с поло 
виной раз. Особенно бригада 
тов. Грищок успешно ведет 
промысел рыбы во второй поло
вине июня, перекрывая ежед
невно график в 5 и более раз.

Рыбаки Казыма охвачены 
единым стремлением до конца 
полугодия дагь Родине сверх 
плана больше рыбы, еще ус
пешнее организовать промысел 
в третьем квартале, чтобы с 
честью выполнить слово, дан
ное великому Сталину— завер
шить годовой план вылова ры 
бы к 7 ноября.

П. Кайгородов.

СВОДКА 
о ходе рыбодобычи 

по Ханты-Мансийскому округу
по состоянию 

на 20 июня 1947 года 
(в процентах к плану)

Бригада Тренина держит свое слово

О 800-летии Москвы
Совет Министров Союза ССР I Москвл в воскресенье, 7 сен- 

разрешнл отметить 800-летие | гября 1947 года. (ТАСС).

Рыболовецкая бригада Тре
нина Андрея Андреевича проч
но удерживает первое место 
в соревновании среди гословец- 
ках бригад Микояновского рыбо- 
завода.Члены этой бригады взяли 
на себя обязательство: полугодо
вой план рыбодобычи выполнить 
к  15 июня,а годовой —к  7 ноября 
и до конца года выловить сверх 
плана 680 пудов рыбы.

Бригада Тренина с честью 
держат свое слово. Полугодовой 
план на месяц раньше срока 
выполнен на 146 процентов, 
бригадой сдано сверх плана 
729 аудов рыбы.

Успех бригады Тренина— 
результат правильной органи
зации труда, высокой трудовой 
дисциплина и образцовой под
готовки к путине.

Лов рыбы ведется у запора 
тремя звеньями поочередно. 
Каждое звено в свою смену 
делает по 12 притонений. Пра
вильная организация труда спо
собствует тому, что звенья дают 
нужное количество притонений. 
За каждое притонение у запо
ра вылов составляет 10— 20 
килограммов рыбы. Эго дает 
бригаде от двух до пяги цент
неров рыбы в сутки.

У бригадира Тренина, звень
евых Постова, Горгана, Пет- 
рюк, рыбачек Хомелюк и Су
хановой есть чему поучаться. 
Об этом лучше всего говорят 
богатые уловы рыбы, которая 
сдается первым сортом. Эго 
обеспечивает бригаде высокие 
заработки.

Комсомольцы 
на путине

Готовя достойную встречу 
30-1 годовщине Великой Ок
тябрьской социалистической ре
волюции, члены молодежной 
рыболовецкой бригады колхоза 
«Новый быт» (ю. Мулигорт, 
Микояновского района), где 
бригадиром комсомолка Н. В. 
Проскурякова, еще к  25 мая 
завершили полугодовой план 
рыбодобычи. Они сдали госу
дарству свыше 50 центнеров 
рыбы.

Первенство в соревновании 
звеньев этой бригады держат 
ловцы звена Петра Бурычева, 
сдающие рыбу сверх квар

тального задания.

РЫБВ СВЕР*
ПОЛУГОДОВОГО ПЛВНЛ

Среди рыболовецких артелей 
Самаровского района, досрочно 
завершивших выполнение по
лугодового задания по рыбодо- 
быче, находится колхоз им. 
Сиидовича (д. Пашкино), дав 
ший 236 процентов шестиме
сячного плана. Рыбаки эгого 
колхоза сдали сверх задания 
89 центнеров рыбы.

Ловцы Чучелинского колхоза 
«Сталинская трибуна» вылови
ли за 6 месяцев 99 центнеров 
сверхплановой рыбы.

Рыболовецкая бригада кол
хоза имени Ленина (д. Кшпик) 
сверх шестимесячного задания 
сдала рыбы Д35 центнеров.

Р а й о н ы За И-й 
квартал

Самаровский 133,0
Сургутский 132,4
Кондинский 86,6
М икояновский 81,2
Яарьякский 78,7
Березовский 53,2
И того по округу 103,5

РЫ БО ЗАВО ДЫ
Сытоминский 164,0
Усть-Иртыш ский 133,0
Сургутский 105,5
Иолноватский 92,5
Иахрачинский 8 6 ,6
Ларьякский 78,7
М икояновский 78,6
Березовский 53,2

Итого 103,5

П р и м е ч . вне: По вине о кр у ж 
ного рыбакколхозсоюза в преды
дущей сводке были допущены не 
точности. К  15 июня Сытомкы. 
ский рыбозавод выполнил ква р . 
тальный план не на 188,0 проч., 
как эго было указано в сводке, 
а на 162,8 проц., С ур гутски й  
район—не на 134,4 проц., а на 
130,4 проц.

Остальное нужно считать так 
как было указано в сводке.

Токарев плохо
руководит бригадой
Рыбаки Кеушияского колхо

за имени Кзгановича (Микоянов
ский район) задание второго 
квартала по рыбодобыче не вы
полнили и на половину. Брига
дир лова Токарев рыболовецкой 
бригадой не руководит, не кон
тролирует работу звеньев, не 
дает им ежедневного графика и 
не определяет места лова каж
дому рыбаку. Рыбаки, разъез
жаясь с сетями по сорам, всег
да приезжают пустыми, хотя 
в речках и заливах рыбы изо
билие.

Престарелый рыбак этого кол
хоза Куликов ежедневно добы
вает сетями до 60 килограммов 
рыбы.

Правление колхоза должно 
потребовать от Токарева ответ
ственности за срыв выполне
ния государственного плана 
рыбодобычи второго квартала.

Н. А. Ш естаков.
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1-й окружной съезд рыболовецкой коопераций
22 июня по отчетному док

ладу тов. Эпштейна разверну
лись оживленные прения.

Тов. Коровин (окрместпром) 
в своем выступлении указал 
на то, что кооперация слабо 
вовлекает в товар зоборот това
ры из местного сырья. Окр- 
исполком обязывал ра ̂ пром
комбинаты заключить до 1 ап
реля с кооперацией договора 
на поставку местных товаров, 
но райрыболовнстребсоюзы от
кладывают заключение этих 
договоров.

В своем выступлении тов. 
Карпова говорила о работе 
торгово-кооперативной школы. 
Эа 10 лет свош  существова
ния школа подготовит свыше 
600 продавцов, заготовителей, 
счетных работников. О лох о то, 
что райрыболовпотребсоюзы не
серьезно относятся к  подбору 
людей, направляемых в школу. 
Так, в прошлом году пришлось 
отослать обратно 12 человек, 
ве удовлетворяющих условиям 
приёма. Среди учащихся мало 
ханты и манси, в текущем 
наборе их только два человека. 
Школе нужна помощь со сто
роны окррыбгловпотребшюза в 
обеспечении общежитием. Окан
чивающим школу надо созда
вать условия для работы. А то 
имеют место такие случаи, как 
в горрыбкоопе, где выпускницу 
школы используют па перевоз
ке молока с фермы.

~~ В докладе тов. Эаштейяа, 
— сказал секретарь Самаров- 
ского райкома ВЕН (б) т. Шо- 
шов, —мало сказано о том, как 
кооперация обслуживает рыба
ков. А ведь сейчас перед ра
ботниками кооперации стоят 
большие задачи в связи с при 
■ятием рыбаками обязательств 
в письме товарищу Сталину. 
Об этом нельзя забывать. Не
обходимо также решительно 
усилит^ борьбу с растратами и 
хищениями.

О необходимости улучшить 
обслуживание национального на
селения говорил в своем вы
ступлении тов. Тендряков.

— В отдаленные националь
ные селения Ларьякекого рай
она,—сьазал тов. Немцов — 
товары поступают с большим

запозданием. Необходимо, что
бы пароходы с грузами весной 
направлялись до Ларьяка. Это 
позволит по высокой воде за
бросить товары из Ларьяка в 
глубинку.

О безобразно высоких ценах на 
товары, вырабатываемые мест
ной промышленностью, говорил 
тов. Чернавский (председатель 
Березовекого райрыболоэпотреб- 
союза). Так, простой стул стоит 
70 рублей, детские с а н к и -  
30 рублей, кирпич— 400 руб
лей тысяча. Вполне понято, 
что эти товары не пользуются 
спросом у населения.

—Рыболовецкая кооперация, 
—сказал председатель окруж
ного рыбакколхозсоюза тов. 
Старков, — должна оправды
вать СЕое название и лучше 
обслуживать рыбаков. Радо, 
чтобы руководящие работники 
окружного и районных рыбо- 
ловпотребсоюзов чаще бывали в 
низовых торговых точках. Луч
шие товары нужно направлять 
для продажи рыбакам и охот
никам.

Тов. Втору шин (инструктор 
окружкома партии) указал в 
своем выступлении на то, что 
постановление Совета Минист
ров СССР от 9 ноября 1946 
года не доведено до низовых 
звеньев кооперации. Так, руко
водители Алтайского и Волча- 
ровского рыбкоопов КондинскОго 
района знают об этом постанов
лении только по наслышке. 
Необходимо наладить перепод
готовку кооперативных кадров, 
особенно председателей рвб- 
коопов.

Тов. Бобровский (прокурор 
Самаровского района) отметил, 
что до сих пор не налажена 
ежеквартальная отчетность прав
лений рыбкоопов перед пайщи
ками. Слабо ведется борьба с 
растратчиками. Выгонят в од
ном месте растратчика, а в 
другом его принимают. Прода
вец Корепавова растратила в 
Самарово 2 тысячи рублей. 
Покуда па нее оформлялось 
дело, ова уехала в Березово, 
где ее приняли продавцом в 
магазин. На новом месте Коре- 
папова растратила уже 15 ты
сяч рублей.

В своем выступлении тов. 
Ж агат (председатель облает 
ного рнбсловпотребсоюза) ука 
зал, что правительство прояв 
ляет большую заботу о Ханты- 
Мансийском национальном о к 
руге. Эго видно из тоге, что 
товарозавоз в округ в нынеш 
нем году увеличивается вдвое 
против прошлогоднего. Для 
лучшего обслуживания трудя
щихся необходимо коопераций 
вовлекать в оборот и товары из 
местного сырья, требуя от пос
тавщиков высокого качества 
продукции. Необходимо работ
никам кооперации уделить 
больше внимания заготовкам 
пушнины, ликвидировать по 
зорный провал, который до
пущен в первом полугодии 
эгого года, и выполнить с 
честью предоктябрьские социа 
диетические обязательства. Боль
ше внимания нужно уделить 
заготовке сельскохозяйствен
ных продуктов. Необходимо 
повести решительную борьбу с 
растратчиками, усилить работу 
ревизионных и лавочных ко
миссий.

На съэзде выступили также 
зам. секретаря обкома ВВП(б) 
по рыбной промышленности 
тов. Слуцкий и секретарь ок
ружкома ЬКП(б) тов.Иваненко. 
Они подробно обрисовали те 
задачи, которые стоят сей
час перед работниками рыболо
вецкой кооперации округа.

Съезд признал работу прав
леная окружного рыболовпот- 
ребссюза удовлетворительной и 
принял развернутое постанов
ление по отчетному докладу.

Съезд принял также Устав 
окружного рыболовпотребсоюза 
и утвердил планы па 1947 год.

Первый окружной съезд ры 
боловепкой кооперации избрал 
правление окррыболовпотребсою- 
за, ревизионную комиссию и 
66 делегатов на областной съезд 
рыболовецкой кооперации.

В состав правления окрры- 
боловпотребсоюза избраны тт. 
Эпштейн, Кулаков, Слепцов, 
Дронзиков, Медведев, Мельни
кова, Оленев. Председателем 
правления окррыболовпотреб 
союза избран гоз. Эпштейя.

К о гд а  будет п о р яд о к  
в К о р ш о в с к о м
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гада районная конференция 
членов-пайщиков Ларьякекого 
райрыболовпотребсоюза потре
бовала коренного улучшения 
работы кооперации района.

Однако руководители Корли- 
ковского рыбкоопа решение 
конференции не выполняют и 
до сего времени не навели 
большевистского порядка в тор
говых точках.

Председатель рыбкоопа тов. 
Фомин и бухгалтер т. Про- 
евиркина в торговых точках 
бывают от случая к  случаю. 
Подотчетные лица проверяют
ся через год или полтора. Так, 
например, продавца юрт Ком
сомолец тов. Юрьеву держали 
с отчетом почти месяц, гак 
как выверку надо было произ
водить за целый год. В бухгал
терском учете нет никакого 
порядка, документы хранятся 
небрежно и доступны каждому 
приходящему в правление рыб
коопа.

В торговую точку юрт Ком
сомолец была направлена ксжа 
для раздачи охотникам на пе
риод весенних пушных загото- 
эок, но она пролежала на ба
зе целый месяц потому, что 
зав. базой райрыболовпотребсо
юза Балин не оформил наклад
ную на эту кожу.

Бывают случаи, когда дос
тавленные товары в торговые 
точки продаются по ценам вы
ше государственных. Ружье 
центрального боя 16 калибра 
по государственной цене стоит 
250 рублей, а в Корликовском 
рыбкоопе берут за него 560.

В ю. Лох-Което*Пугол заве
дующим магазина работает не
тто Магульчан Григорий. В 
его обязанность входит обеспв' 
чигь 12 семей колхозников. 
Несмотря на это торговая точ 
ка работает плохо. Магазин и 
склад находятся в антисани
тарном состоянии, продукты 
хранятся открытыми, а в 
складе, где находится мука, 
развелось много мышей. Ана
логичное положение и в Кор- 
ликовско* магазине, са
мым боком у правления рыб
коопа. Азаматов.

З А  Р У Б Е Ж О М
А н гл и й ски е  и н стр укто р ы  

во ф р а н ц узско й  армии
ПАРИЖ, 23 июня (ТАСС). Га

зета „Эко Дсальше* опубликова
ла следующее сообщение: »На 
английском корабле „Асксання", 
пришедшем из Гибралтара, при
было соединение инструкторов 
из состава английских а иаде- 
сантных войск, которое было 
затребовано французским прави
тельством для обучения личного 
состава 25-й авиадесантной д и 
визии французской армии. Все 
эти инструкторы, как и коман - 
дующий ими полковник, имеют 
боевой опыт. Соединение этих 
инструк! оров, продолжает газета, 
более года проходило обучение 
в военно-учебном центре отря
дов „Командос" военно-морского 
флота .Сирокко".

Новые греческие провокации 
на албанской границе

ТАГАНА, 23 июня (ТАСС). 
Албанское телеграфное агентство 
сообщает о новых греческих про
вокациях на албанской границе.

15 июня после полудня семь 
греческих солдат обстреляли ал
банскую территорию вблизи н а 
селенного пункта Либохова. На 
следующий день в центре р ай 
она греческие пограничники пы 
тались спровоцировать новую 
перестрелку. Албанские погра
ничники не ответили на грече
ские провокации. 17 нюня днем 
над албанским населенным пунк
том Лескова летал греческий 
военный самолет.

На заседания совета 
министров Румынии

БУХАРЕСТ, 23 июня ( Т А О :). 
Совет министров Гумынии обсу
дил и принял ряд законопроек
тов, в том числе законопроект 
об организации экономического 
контроля, о концентрации всех 
государственных предприятий в 
двух государственных акционер
ных обществах, законопроект о 
предании суду  военных преступ
ников и т. д.

Все эти законопроекты будут 
вынесены на обсуждение румын
ского парламента,

З А Б А С Т О В К А  Н А  З А В О Д А ^  
СИТРОЭН

НАГИ Ж , 21 июня (ТАСС» Гу, 
сообщению агентства Франс 
Пресс, МФО рабочих автомобиле 
ных заводов Ситроэн начали се 
годня утром- забастовку, гребу я 
повышения заработной влаги.

Зам ответ, редактора 
Г. Ф .  ВОРОНЦОВ

ХАН ТЫ -ЗКАВО И Й С КО Б Н АЦ И О Н АЛ ЬН О Е П Е ДА ГО ГИ Ч ЕС КО Е  У Ч И Л И Щ Е

О Б’ЯВДШЕТ ПРИЕМ 

в 1 й класс училищ а 

Педучилищ е готовит учителей н ачальны х ш кол д л я  Х анты -М ансийского о кр у га

7. Все учащиеся ханты1. В педагогическое училище пришмаются все граж
дане * возрасте от 14 лет до 30 лет, иеющяе образо
ванно в объем е семжлетвеЗ школы я желающие ПОСВЯ
ТИТЬ себя учительской деятельности в печаль 
мой школе.

2. Все поступающие • педучилшще подвергаются всту
пительным экзаменам по русскому языку (устно м мсь- 
иенно—диктант) ■ арифметике (устно и письменно) в 
объеме семиетней школы. Л тд , ко н ч и те  сем «летнюю 
школу в 1946 г. м 1947 г. с отличным» отметкам* по 
всей основных предметам ■ поведению, прмимаются в 
учинще без вспытанвй

В. Срок обученмя в учмлнще 4 года.
4. Все учащиеся обеспечиваются ствпендмей в завм- 

енноетш от усиеваемоств и года обучения от 190 до 280 
рублей в месяц. Пршезжме обеспечиваются общежитием 
(постельное белье привозят с собою) и столовой.

5. Ханты и 
лачиваетсл,

При педучилище имеется подготовительное от
деление за 7 класс. * *
6.В подготовится яоө отделение пришиваются только детн 

ленты, манен н друг нх северных народностей, окон-
чнвшхе 6 ■ 7 классов семилетней школы.

манси, принятым в учиище, нроевд оп-

мавси находятся ва полном 
государственном обеспечвввв (квартира, питание, одежда 
обувь). ’

8. В педучилище имеется большая библиотека с учеб- 
вввамм и художественной литературой, ввуковой ■ немой 
киноаппараты, организуется учебно-подсобиое хозяйство,

9. Заявления о приеме в педучилище принимаются до 
1 сентября 1947 года. Заявления подаются на имя ди
ректора педу чилмща лично или почтой (заказным письмом). 
К заявлению прилагать:

а) свидетельство об образовании (в подлиннике);
б) свидетельство о рождении (и подлиннике)^
в) автобиографию;
г) две фотокарточки;
д) справку о состоянии здоровья;
е) саравву о снятии с продовольственного свабжеижя 

и паспорт (представлять лично но приезде в училище».
10. Начале приемных нзаменов 10 августа 1947 г.
11 . Начало занятий 1 сентября 1947 года.

Адрес педучилища; п. Ханты-Мансийск, Комсомольская ул.
№ 28, ледучмнще. %

1—•2

Тобольское дошкольное педагогическое училище
объявляет прием учащиеся на 1947— 1948 учебный год.

Училище готовит педагогов для дошкольныд учреждений.
Учащтеся кроме общеобразовательных дисциплин обуча

ются музыке (пианино, рояль), пеяию, ритмике, рисованию, 
художественному чтению и рассказыванию. 8 первый класс 
принимаются граждане в возра.те от 14 до 25 лет, из числа 
окончивш их неполные средние школы или 7 классов сред
ней школы.

Прием заявлений производится до 1 августа 1947 года.
К заявлению  должны быть приложены следующие доку

менты; 1. Автобиография. 2 Свидетельство о рождении. 3 Сви
детельство обококч>ниинеполной средней школы или 7 клас
сов средней школы (в подлинниках). 4. Справка о состоя
нии здоровья. 5. Паспорт для доетш ш их 16 лет предъяв
ляется лично.
Приемные экзамены будут проводиться с 15 августа до 25 ав

густа 1947 года последующим предметам:
а) п о  р у сск о м у  язы к у (у ст н о  и п и сь м ен н о  диктант); 6 )  м а
тематике (устно  и письм енно; в) Конституции СССР (у ст н о ).

Начало занятий с 1 сентября 1947 года. Срок обучения 3 года.
Принятые учащиеся обеспечиваются ббщежитием, стипендией 

и стоповой.
Желающие поступить в первый класс педучилища подают за

явления с требующимися документами по адресу: г. Тобольск, 
ул. Подшлюэы, д. №  2, дошкольное педучилище.

Дирекция.

Самаровский рыбкооп объявдяат, что с 20 по 30 июня 1947 1 . 
в конторе рыбкоопа производится допереучет членов-пайщиков, ве-
иропшдтих ранее перерегистрацию,

II еле 30 июня 1947 г. старые паевые кв*жкя будут не 
д-й’твитпльпы в паевые в косы теряют еиу. Правление.
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